

De nouvelles évacuations au Guatemala



La Havane, 9 juin, (RHC).- De nouveaux flux de lave, de cendres et de gaz ont eu lieu vendredi au volcan Fuego au Guatemala, ce qui a obligé à réaliser de nouvelles évacuations et empêche les travaux de sauvetage.

Le bilan de la tragédie dépasse la centaine de morts, la plupart calcinés. Des dizaines de personnes sont portées disparues. Un million et demi de Guatémaltèques ont dû quitter leur maison.

La nouvelle éruption pourrait produire, selon un bulletin de l'institut de vulcanologie, un nuage de cendres dépassant les 5 mille mètres au dessus du niveau de la mer.

Cette institution a recommandé aux autorités de décréter l'alerte notamment sur le flanc sud-est du volcan et aux aigilleurs du ciel de prendre des précautions à cause de la présence dans l'air de particules de cendre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/164222-de-nouvelles-evacuations-au-guatemala>



Radio Habana Cuba